



Mécénat
Projets
France-Chili
2024



Mécénat

Projets

France-Chili

2024

Sommaire

Culture

- 6 Institut Vert
- 8 Teatro Municipal de Santiago et l'Opéra de Paris: une collaboration d'exception
- 10 Festival Internacional Teatro a Mil
- 12 Promotion du cinéma français

Langue française

- 14 Concours national d'éloquence en français
- 16 Festival de la Francophonie

Sciences et innovation

- 18 Trophée Startup: Programme franco-chilien d'internationalisation de startups
- 20 La Fête de la science
- 22 Des solutions pour les Océans
- 24 Formation professionnelle et technique pour le développement de l'Hydrogène vert au Chili

26 Bourses de court séjour de recherche en santé publique - doctorat, post-doctorat, formation professionnelle

28 France Alumni Day Chile

Coopération régionale

30 Soutien au Groupe de travail latino-américain pour la paix et coexistence démocratique

32 Soutien à l'appel à projets *Ciencia Arte agua océanos*

Editorial

Renforcer le partenariat public-privé au service de la coopération franco-chilienne

L'Institut français du Chili, opérateur culturel de l'Ambassade de France, a construit une collaboration fructueuse avec des entreprises françaises et chiliennes. Celle-ci a permis de conduire des projets de coopération variés, parmi lesquels certains sont devenus des événements incontournables de notre programmation. Au-delà du soutien à des projets concrets, diversifiés, ce choix d'accompagner l'Institut français témoigne également de votre confiance envers son projet d'établissement, axé sur la promotion de la coopération entre la France et le Chili grâce à la culture et l'innovation.

Un partenariat gagnant-gagnant. Nous avons le plaisir de partager la version 2024 du catalogue de mécénat proposé aux principaux acteurs économiques de notre relation bilatérale. Ensemble, ces actions bénéficient d'une visibilité accrue auprès de nos partenaires chiliens, qu'ils soient publics ou privés. Pour que les projets que vous soutenez et avec lesquels vous associez votre image deviennent des outils de communication et de coopération partagés.

Des projets variés et innovants. *Ocean Hackathon* ou le *Trophée Startup* par exemple, ont suscité un vif intérêt au cours des dernières années. En 2024, de nouvelles perspectives s'ouvrent, accompagnant les priorités de développement du Chili, notamment avec des projets axés sur la formation professionnelle dans la filière de l'hydrogène vert. *La Fête de la science* rassemblera enseignants et chercheurs, pour motiver les plus jeunes à relever les défis du changement climatique. *Le Concours d'éloquence* et *la Francophonie* continueront de promouvoir la diversité de la langue française et les valeurs qu'elle incarne. Le débat d'idées, incarné par *La Nuit des idées* ou les *Rencontres de l'Institut français*,

demeurera un axe majeur de notre agenda, favorisant la diffusion de la pensée sur les grandes thématiques de notre temps. Les cycles de cinéma et les avant-premières seront également au rendez-vous. Enfin, nous souhaitons accompagner l'accord historique signé en 2023 entre l'Opéra de Paris et le Teatro Municipal de Santiago dans l'objectif de renforcer l'École de ballet du Teatro Municipal et d'en faire une référence au Chili et en Amérique latine.

Institut vert : rénovation, engagement pour l'environnement, convivialité. Le projet *Institut vert* se décline à travers diverses initiatives, parmi lesquelles la fresque qui habille notre façade et nous invite à penser le lien entre nature et espace urbain. Au cours des derniers mois, nous avons accueilli le restaurant *El Franchute del Barrio*, dont la cuisine de marché allie saveurs françaises et chiliennes. La médiathèque fait peau neuve pour accueillir prochainement nos publics dans des espaces rénovés, participant à la modernisation de notre image et à notre volonté de développer, avec nos partenaires, une programmation ambitieuse.

Nous vous remercions pour l'intérêt que vous portez à nos projets. La marque France au Chili est bien présente, pour faire vivre ensemble la devise de l'Institut français: *liberté - créativité - diversité*.



Patrick Flot

Conseiller de coopération et d'action culturelle de l'Ambassade de France au Chili
Directeur de l'Institut français du Chili

Façade
Institut
Français



Institut Vert

Avec le projet *Institut Vert*, l'Institut français du Chili s'engage sur les défis environnementaux en intégrant la culture et des gestes simples dans la vie quotidienne. Nous inscrivons cette identité éco responsable sur notre façade avec la fresque, *Susurro de lo pequeño*, de l'illustratrice chilienne María José Carmona. Une invitation à vivre l'harmonie entre la nature et l'espace urbain.

Dans le cadre de cette démarche, notre médiathèque a orchestré tout au long de l'année 2023 une série d'ateliers éco responsables intitulés *Clés pour une vie plus durable*. Ces rencontres ont permis aux participants d'acquérir des compétences pour fabriquer des emballages recyclables et réutiliser les déchets organiques.

Dans la continuité de ces actions, nous avons établi une collaboration avec *Terraciclo*, entreprise française spécialisée dans le compostage organique. Désormais, chacun, y compris notre public, peut contribuer à la transformation de ses déchets organiques en un engrais de qualité grâce à un composteur installé à l'extérieur du bâtiment. Enfin, grâce à ALD Automotive, nous disposons de vélos électriques pour nos déplacements professionnels et pour réduire notre empreinte carbone.

Pourquoi soutenir ce projet ?

Soutenir *l'Institut vert* c'est contribuer directement à l'amélioration de l'environnement local, par des actions variées qui encouragent un changement concret au sein de notre communauté. C'est aussi revendiquer comme institution publique une forme d'exemplarité et de sensibilisation environnementale par la créativité artistique et culturelle.

Sponsors



Porteur du projet

Institut français du Chili

Partenaires

- Institut français
- ALD Automotive
- Terraciclo

Date

Toute l'année

Lieu

Institut français du Chili
(Providencia)

Montant global

12 000 €

Culture



©Teatro Municipal de Santiago

Teatro Municipal de Santiago et l'Opéra de Paris: une collaboration d'exception

L'alliance stratégique entre le Teatro Municipal de Santiago et l'École de Danse de l'Opéra de Paris, la première en trois cent ans d'existence de cette institution de renommée mondiale, prévoit un accompagnement technique et pédagogique aux enseignants et élèves de l'École de Ballet du Teatro Municipal de Santiago, dans le but de leur transmettre les principes et techniques de la célèbre méthode française de danse classique.

Établie en 1713, l'École de Danse de l'Opéra de Paris, dont la formation a été le berceau de nombreux danseurs et compagnies renommés, figure parmi les institutions culturelles les plus prestigieuses à l'échelle mondiale.

Le projet, spécialement conçu par sa directrice, Élisabeth Platel, pour le Teatro Municipal de Santiago, sera réalisé au cours des années 2024 et 2025. Ce programme ambitieux comprend des cours d'immersion, des journées portes ouvertes, ainsi que d'autres initiatives structurantes visant à faire du Chili un centre majeur de la danse en Amérique latine.

Pourquoi soutenir ce projet ?

Soutenir ce projet c'est participer à la diffusion de la méthode française de danse classique au Chili et en Amérique latine, et contribuer au rayonnement culturel de la France. C'est aussi participer à un projet novateur à l'impact durable, destiné à faire de l'École de ballet du Teatro Municipal de Santiago un centre de référence et d'excellence en Amérique latine.

Porteurs du projet

- Opéra national de Paris
- Teatro Municipal de Santiago

Partenaire

Institut français du Chili

Dates

Tout au long de l'année 2024 et 2025

Lieux

- Santiago
- Paris

Montant global

150 000 €

Culture



©FITAM

Festival Internacional Teatro a Mil

Rendez-vous culturel majeur dans le domaine des arts de la scène, le *Festival International Teatro a Mil* n'a cessé de se développer depuis sa création en 1993, devenant ainsi l'un des plus importants en Amérique latine.

Organisé par la Fundación Teatro a Mil, avec le soutien du Ministère de la Culture, des Arts et du Patrimoine du Chili, le festival rassemble chaque année 25 pays, proposant 95 créations mêlant théâtre, performance, cirque, musique, arts visuels et cinéma, en provenance du monde entier. Il réunit également 270 professionnels et plus de 800 artistes de renommée nationale et internationale.

Du *Royal de Luxe au Théâtre du Soleil*, en passant par Joël Pommerat, Angelin Preljocaj ou Sophie Calle, les compagnies et artistes français occupent chaque année une place de choix dans la programmation internationale du festival, témoignant ainsi des liens historiques qui unissent l'événement à la France.

Pourquoi soutenir ce projet ?

Soutenir ce projet c'est associer son nom et son image à l'un des festivals artistiques les plus importants de la région. C'est aussi contribuer à la diffusion de la scène théâtrale française au Chili et en Amérique latine.

Porteur du projet

Fundación Teatro a Mil

Partenaire

Institut français du Chili

Date

Janvier 2025

Lieux

- Santiago
- Régions

Montant global

420 000 €

Culture



Promotion du cinéma français

La promotion du cinéma français et plus largement des industries culturelles et créatives au Chili est une priorité de l'Institut français. Tout au long de l'année, il organise et participe à des événements en collaboration avec divers partenaires locaux et distributeurs indépendants de la région.

Du cinéma classique aux dernières productions indépendantes, trois moments forts marquent notre calendrier annuel: Le *Festival de cinéma français*, organisé au niveau régional en Argentine, Chili, Paraguay et Uruguay; le *Festival international de cinéma de Santiago-SANFIC* et les avant-premières organisées tout au long de l'année en partenariat avec UniFrance, occasions uniques de découvrir des films en exclusivité et de rencontrer leurs réalisateurs et acteurs.

Pourquoi soutenir ce projet ?

Associer l'image et le nom de votre entreprise à celui du cinéma français et permettre aux publics de découvrir le meilleur de la programmation locale.

Soutenir ces projets, c'est participer activement aux échanges culturels entre la France et le Chili.

Sponsor

AIRFRANCE 

Porteur du projet

Institut français du Chili

Date

Toute l'année

Lieu

Santiago

Partenaires

- Institut français de Paris
- Salles de cinéma
- Centres culturels
- SANFIC
- Unifrance
- Air France

Montant global

5 000 €

Langue
française

concurso nacional

de
Oratoria
En
Francés



Concours national d'éloquence
en français

Le *Concours national d'éloquence en français* est un programme complet qui promeut l'art oratoire auprès du grand public autour de thématiques citoyennes, sociales et solidaires. Son format hybride rend possible sa diffusion sur l'ensemble du territoire chilien.

Il inclut un volet de formation aux techniques de l'art oratoire permettant aux participants de bénéficier d'un coaching personnalisé et d'acquérir des compétences utiles dans la sphère privée, professionnelle et citoyenne. Sa promotion auprès du grand public se traduit par des projections de films, des conférences en ligne et la diffusion d'un documentaire, *Elocuencia*, réalisé par Camilo Cuevas autour de l'édition 2022.

La grande finale, ouverte au public, est organisée à Santiago en présence d'un jury prestigieux et exigeant. Elle constitue le point d'orgue d'une aventure humaine riche en émotions, en surprises et en apprentissage.

Pourquoi soutenir ce projet ?

L'image du mécène sera associée à la prise de parole citoyenne encouragée dans ce concours sur plusieurs mois et à travers l'ensemble du pays.

Sponsors



Porteurs du projet

- Institut français du Chili
- Délégation générale Wallonie-Bruxelles
- Ambassade d'Haïti

Partenaires

- Alliances Françaises du Chili
- Lycées français du Chili
- Universités

Dates

D'avril (appel à candidatures)
à octobre (finale)

Lieu

Santiago

Montant global

15 000 €



Festival de la Francophonie

Chaque année autour du 20 mars, le monde entier célèbre la langue française, ses apports linguistiques et culturels et les valeurs promues par l'Organisation Internationale de la Francophonie (OIF). Depuis plus de 20 ans, au Chili, ces célébrations sont organisées par les représentations des pays membres de l'OIF présents sur le territoire en collaboration avec de nombreux partenaires éducatifs, municipaux et universitaires.

En 2023, une programmation ambitieuse d'une quarantaine d'événements a ainsi pu faire rayonner les cultures francophones à Santiago, en régions et en ligne : grande foire de la Francophonie au Parque de las Esculturas de Providencia, festival de cinéma, concert, exposition en réalité augmentée, atelier d'écriture, table ronde littéraire, nuit de la mode et de la poésie entre autres, comptaient parmi les événements proposés.

Cette année, dans le cadre de l'organisation en France du XIX Sommet de la Francophonie à Villers-Cotterêts, ce festival s'étendra entre mars et octobre.

Pourquoi soutenir ce projet ?

En soutenant les célébrations autour de la langue française au Chili, le mécène affiche son accord avec les valeurs véhiculées par l'Organisation Internationale de la Francophonie : diversité culturelle et linguistique, paix, démocratie, éducation, droits humains et développement durable.

Sponsors



Porteurs du projet

- Institut français du Chili
- Ambassades de Belgique, Délégation générale Wallonie-Bruxelles, Canada, Egypte, France, Grèce, Haïti, Liban, Maroc, Roumanie, Suisse, Vietnam, Consulat de Monaco.

Partenaires

- Alliances Françaises du Chili
- APF
- Biblioteca de Providencia
- Centro Arte Alameda
- Cineteca Nacional de Chile
- GAM
- Museo La Chascona
- UBO, UDEC, UMCE
- Municipalités de San Fernando, Puerto Natales, Quilpué, Chillán, Villa Alemana, Punta Arenas, Puerto Montt, Viña del Mar, Coyhaique, Rancagua, San Antonio, Talca et Valle del Elqui

Dates

De mi-mars à début avril

Lieux

- Santiago
- Régions

Montant global

15 000 €

Sciences et
innovation



Trophée Startup: Programme franco-chilien d'internationalisation de startups

Le Trophée Startup est un programme d'internationalisation en France de startups chiliennes de base scientifique et technologique, qui met en relation les écosystèmes français et chilien de l'innovation. Il est porté par l'Institut français du Chili, le service économique de l'Ambassade de France, Business France et Inria Chile.

Les quatre premières éditions ont permis d'internationaliser dix startups chiliennes spécialisées dans des domaines variés : santé, biotech, énergies renouvelables, logistique et surveillance du changement climatique, cleantech. Les startups gagnantes, déjà consolidées, bénéficient du soutien et de l'expertise de Paris & CO, le plus grand réseau européen d'incubateurs, et participent à un événement international de l'innovation, en vue d'une installation sur le marché français et européen.

Pourquoi soutenir ce projet ?

Soutenir ce projet, c'est encourager le développement à l'international de jeunes entreprises chiliennes et stimuler l'innovation dans un domaine clé pour la stratégie de votre entreprise.

Porteurs du projet

- **Ambassade de France au Chili**
- **Institut français du Chili**
- **Business France**
- **Inria Chile**

Partenaires

- **Anid**
- **Banco Estado**
- **Conseillers du commerce extérieur de la France**
- **Corfo**
- **Prochile**
- **Startup-Chile by Corfo**

Dates

De juillet à octobre 2024

Montant global

34 000 €

Sciences et
innovation



La Fête de la science

La *Fête de la science*, forte de plus de 30 ans d'existence, est un évènement de culture scientifique incontournable en France. Durant dix jours, des milliers d'acteurs scientifiques, culturels et pédagogiques partagent avec le grand public leur enthousiasme pour les sciences, les techniques et les innovations.

Au Chili, la *Fête de la science* est un évènement participatif ciblé sur les publics scolaires, primaire et secondaire des lycées français du Chili et fédère de nombreux experts scientifiques français et chiliens autour des défis environnementaux.

Des conférences, ateliers de médiation scientifique et spectacles sont organisés dans les établissements en association avec des centres de recherche franco-chiliens, des associations et organisations non gouvernementales.

Pourquoi soutenir ce projet ?

Soutenir ce projet, c'est donner des outils aux jeunes citoyens pour mieux comprendre les mécanismes et enjeux des changements globaux. C'est les éveiller à la culture et à la méthode scientifiques pour faire naître des vocations, en particulier chez les jeunes filles, dans le monde de la science encore traversé par les inégalités de genre. Enfin, c'est valoriser l'écosystème de la recherche française présent au Chili.

Porteurs du projet

- Institut français du Chili
- Réseau de l'Agence pour l'enseignement du français à l'étranger (AEFE)

Partenaires

- Institut de recherche et du développement (IRD)
- Inria Chile
- Universidad de Concepción
- Universidad de Chile
- Universidad de Los Lagos
- Universidad de Valparaíso
- Pontificia Universidad Católica
- Universidad Andrés Bello
- Universidad de Santiago de Chile
- Vingt-huit partenaires associatifs et artistiques chiliens

Dates

De septembre à octobre 2024

Lieux

- Santiago
- Régions

Montant global

7 000 €



Sciences et
innovation

Des solutions pour les Océans

Ce projet s'inscrit dans la continuité de l'*Ocean Hackathon*, un évènement international initié par le Campus de la Mer depuis 2016, où des équipes multidisciplinaires collaborent intensivement pendant 48 heures pour développer une solution technologique visant à contribuer à la protection des océans et de leur biodiversité.

Il réunit des entrepreneurs, des chercheurs et des étudiants en sciences et technologie, spécialisés en sciences numériques, biologie marine, océanographie et économie.

L'Institut français du Chili souhaite accompagner l'ensemble des équipes chiliennes ayant participé à ce marathon international dans le perfectionnement de leurs solutions depuis 2021.

Pourquoi soutenir ce projet ?

Soutenir ce projet, c'est accompagner l'écosystème chilien de l'innovation pour la mise en place de solutions technologiques pour la protection des océans. C'est aussi s'associer à un évènement qui allie jeunesse, science ouverte et technologie de pointe et qui répond à des problématiques environnementales.

Porteur du projet

Institut français du Chili

Partenaires

- Inria Chile
- Universidad de Concepción - Centre COPAS COASTAL
- Universidad Austral de Chile
- Data observatory

Date

Octobre 2024

Lieux

- Santiago
- Concepción

Montant global

3 000 €



©Samrendra Singh

Formation professionnelle et technique pour le développement de l'Hydrogène vert au Chili

L'Institut français du Chili et l'Ambassade de France souhaitent accompagner le développement des énergies renouvelables et de l'hydrogène vert, en particulier dans la région de Magallanes.

Aux défis liés à la production de l'hydrogène à bas carbone, défis communs à tous les pays, s'ajoute, pour le Chili, un manque de main-d'œuvre, de formation et de recherche dans les futures zones de production.

Grâce à l'Association française des Directeurs des Instituts Universitaires de Technologie (ADIUT), spécialisée dans le montage de projets internationaux, un dispositif de formation professionnelle et technique sera mis en place. Il sera destiné aux responsables de l'éducation, enseignants et étudiants, constituant ainsi une opportunité pour positionner l'expertise française.

Pourquoi soutenir ce projet ?

Soutenir ce projet, c'est contribuer à la formation professionnelle et technique pour le développement de l'hydrogène vert dans la région de Magallanes. C'est aussi participer à un partenariat international public-privé bénéficiant de financements franco-chiliens. C'est enfin contribuer au rayonnement de l'expertise française en matière de formation, de recherche et développement.

Porteurs du projet

- Ambassade de France au Chili
- Institut français du Chili
- Association française des Directeurs des Instituts Universitaires de Technologie (ADIUT)
- Centre d'enseignement technologique de l'Université de Magallanes
- France Expertise
- Ministère des relations extérieures et Ministère de l'énergie du Chili
- Région de Magallanes

Partenaires

- Entreprises membres de H2 Magallanes
- Total Energies

Date

Toute l'année

Lieu

Région de Magallanes

Montant global

30 000 €

Sciences et
innovation



**Bourses de court séjour de recherche
en santé publique - doctorat,
post-doctorat, formation professionnelle**

La santé publique constitue un domaine prioritaire de la coopération entre la France et le Chili, soutenue par des accords politiques de haut niveau. En collaboration avec les institutions chiliennes les plus reconnues, l'Institut français du Chili a décidé d'orienter l'un de ses programmes de bourses vers la formation professionnelle, mettant l'accent sur les maladies neurodégénératives, la cancérologie et la virologie.

Ces bourses, d'une durée inférieure à deux mois, s'adressent aux étudiants en doctorat ou post-doctorat, ainsi qu'aux professionnels ou techniciens diplômés associés à un service de santé publique ou à un service d'assistance sociale. À leur retour, les bénéficiaires s'engagent à diffuser et à former sur les thèmes observés lors de leur séjour de formation.

Pourquoi soutenir ce projet ?

Soutenir ce projet, c'est contribuer à la formation en médecine de pointe et au transfert de connaissances en vue d'améliorer la prise en charge des maladies neurodégénératives, cancéreuses et virales au Chili. C'est également participer au rayonnement de la recherche française dans ces domaines.

Porteur du projet

Institut français du Chili

Partenaires

- Corporation Professionnelle Alzheimer et Autres Démences-COPRAD
- Département de virologie, PUC
- Fondation Arturo López Pérez
- Hôpital Salvador, UChile
- APHP
- Instituts de soins et de recherche pour l'accueil des boursiers en France

Date

Toute l'année

Montant global

15 000 €

Etudes en France



France Alumni Day Chile

Dans le cadre de la Journée mondiale des alumni (16 mai), l'agence de promotion des études en France, Campus France Chili, organise le *France Alumni Day Chile*. Cette initiative vise à rassembler au sein d'une communauté de 1600 membres les anciens étudiants et/ou chercheurs formés «à la française», que ce soit en France ou dans les établissements français du Chili.

L'édition 2024 aura pour thématique *Talents francophones, carrières mondiales*. Tables rondes, témoignages et rencontres avec des représentants d'entreprises françaises implantées au Chili viendront animer cette journée festive, visant à renforcer les liens culturels et professionnels qui unissent la France et le Chili.

Porteurs du projet

- Campus France Chili
- Institut français du Chili

Partenaires

- Ambassade de France au Chili
- Campus France
- Alliances Françaises du Chili

Date

Mai 2024

Montant global

5 000 €

Pourquoi soutenir ce projet ?

Soutenir ce projet, c'est profiter des opportunités de rencontre entre professionnels chiliens de haut niveau formés "à la française" et les entreprises françaises implantées au Chili.

Sponsors



Coopération
régionale



©Imazen de Drazen Zigic en Freepik

Soutien au Groupe de travail latino-américain pour la paix et coexistence démocratique

La Délégation régionale de coopération pour l'Amérique du Sud soutient depuis plusieurs années un ensemble d'acteurs socio-éducatifs provenant d'universités, d'écoles et d'organismes de la société civile de 11 pays de la région, rassemblés au sein du groupe de travail éducatif EPyC. Le collectif développe depuis 2011 des initiatives qui abordent le problème de la coexistence démocratique et ses défis dans le domaine de l'éducation en Amérique latine, à travers un modèle de gouvernance reposant sur le concept d'éducation populaire.

En 2024, le projet confié à EPyC permet d'apporter à son réseau latino-américain d'écoles situées dans les zones défavorisées, des programmes de sensibilisation et de formations annuelles multidisciplinaires, concentrées sur la consolidation de capacités et la sensibilisation à l'enseignement technique et professionnel. Il s'appuie sur un réseau qui constitue une plateforme régionale d'échanges et de rencontres, et la présence de plus de 200 éducateurs spécialisés.

Pourquoi appuyer ce projet ?

L'objectif est d'identifier de nouveaux territoires fragilisés, afin de parvenir à un rééquilibrage et une stabilité de ces derniers, par une action et une sensibilisation pédagogiques pertinentes.

Porteur du projet

Groupe de travail latino-américain pour la paix et coexistence démocratique EPyC

Partenaire du projet

Délégation régionale de coopération pour l'Amérique du Sud

Date

Toute l'année

Montant global

20 000 €

An underwater photograph of a vibrant coral reef. The scene is dominated by various types of coral, including large, branching structures and smaller, more delicate forms. The water is clear and blue, with sunlight filtering through from above, creating a bright and colorful environment. A teal circular graphic is overlaid on the top right of the image.

Coopération
régionale

**Soutien à l'appel à projets
*Ciencia Arte agua océanos***

L'appel à projets *Ciencia Arte* est un fonds de soutien destiné à financer des projets artistiques basés sur les résultats de recherches scientifiques. Il vise à promouvoir une forme innovante, pédagogique et unique de vulgarisation scientifique impliquant les communautés locales. Ce fonds propose un cofinancement pour des projets ayant un fort impact au niveau local, combinant une base scientifique solide et un engagement significatif en termes de préservation de la biodiversité.

Après une première édition réussie en 2023, avec plus de 50 candidatures de qualité reçues, l'appel à projets de 2024 sera axé sur la thématique croisée : *eau, crise climatique, science*.

À travers l'initiative *Ciencia Arte*, la Délégation de coopération régionale pour l'Amérique du Sud aspire à promouvoir le développement d'une connaissance inclusive dans la région et à rendre la science accessible au plus grand nombre.

Pourquoi appuyer ce projet ?

Soutenir ce projet c'est financer des projets régionaux à impact sociétal et environnemental sur le long terme.

Porteur du projet

Délégation régionale de coopération pour l'Amérique du Sud

Partenaires du projet

Ambassades françaises d'Amérique du Sud et Instituts français du Chili et d'Argentine

Dates

Ouverture du catalogue:
septembre-octobre

Mise en œuvre des projets:
de mars à novembre de l'année suivante

Montant global

10 000 €

Niveaux de dons

| | Niveau Bronze + de 5000 € | Niveau Argent + de 10 000 € | Niveau Or + de 20 000 € |
|--|------------------------------|--------------------------------|----------------------------|
| Mention de remerciement et présence des logos dans les supports de diffusion | ✓ | ✓ | ✓ |
| Accès exclusif à des évènements culturels | ✓ | ✓ | ✓ |
| Invitations aux avant-premières de cinéma | ✓ | ✓ | ✓ |
| Inscription gratuite à la médiathèque et abonnement à notre bibliothèque numérique culturetheque.com | ✓ | ✓ | ✓ |
| Possibilité de participer en tant que jury aux divers concours (Éloquence, Trophée Startup, etc.) | ✓ | ✓ | ✓ |
| Invitations à des évènements privés à la Résidence de France (14 juillet, France Alumni Day Chile, etc.) | | ✓ | ✓ |
| Invitations exclusives destinées aux mécènes en présence de l'Ambassadeur et du directeur de l'Institut français | | ✓ | ✓ |
| Possibilité d'organiser des évènements à l'Institut français du Chili | | ✓ | ✓ |
| Cours de français gratuits | | | ✓ |
| Rencontres exclusives avec nos experts ou nos artistes | | | ✓ |
| Abonnements spectacles | | | ✓ |
| Possibilité d'organiser un évènement annuel de votre entreprise à la Résidence de France | | | ✓ |



 @institutofrances.cl

 @institutfran

 institutofrances_chile

 Instituto Francés de Chile

 Instituto Francés de Chile

www.institutofrances.cl